
 

印西市 市議会平成 25年 第１回 臨時議会報告 
 

いつもお世話になっております。印西市議会は、5/20（月曜日）の１日、臨時議会が開催されま

した。（現在閉会中ですが、標題の件、ご報告します。） 
 

 風疹予防接種に対する補助が始まっています。   
 
 臨時議会で、「風疹予防接種」に対する補助を盛り込んだ補正予算案が可決しました。 
 
 対象者：①妊娠を予定している女性とその夫  ②妊婦の夫 

＝対象者は 4月1日に遡って補助。（接種費用の50％、要 領収書＝保管をお願いします）  

   ・・5月23日（木）から開始です。詳細は、6/1付けの広報いんざいに掲載予定です。（後述） 
 
 議案説明の際に詳細な説明がなかったため、私より、何点か質問を行い、回答を得ていますので
以下の通り、ご報告いたします。 
 
① 補助対象をもっと拡大すべきではないか。検討したのか。 

（市民より・・・30 代、40 代の男性に感染が広がっているので。妊婦さんがいる家庭だけじゃな

くて、抗体が少ない世代に助成して欲しいです。夫に感染したら大変です。・・・といったメールを 

 いただきました。） 
 
 回答＝ 際限がなくなるので一定のルールのもとに助成している。 
 
（ぐんじとしのりより皆様へ） 議会後、市当局と話をしましたが、男性の対象者範囲（①妊娠を
予定している女性とその夫、②妊婦の夫）は、かなり広く緩やかに捉えているようです。 
 
② 今、市内での風疹の患者数は？   

 参考：千葉県結核・感染症週報 2013 年 第19 週（5 月6 日～12 日）風疹＝印旛管内23件 
 
回答 ＝ 市内で11例でている。 
 
再質問 ＝それは多いのではないか？広がる可能性もあり、市のＨＰで告知すべきではないか。 
 
回答 ＝ 多いとは考えていない。 
 
（ぐんじとしのりより皆様へ）注意啓発すべきだと思いますが、私の杞憂ですか？  
 
③ ワクチンが不足していると聞くが、大丈夫か？ 
 
 回答 ＝ 実際に（単独ワクチンは）充足していないので、 

麻疹・風疹混合ワクチン（ＭＲ）の接種をお願いしたい。 
 
 再質問 ＝ 具体的にいくら補助するのか？ 
 
 回答 ＝ 麻疹・風疹混合ワクチン（ＭＲ） 接種に10000円、補助金として5000円 

      風疹単独ワクチン     接種に6000円、補助金として3000円 
  
 再質問 ＝ 接種にあたり医師会との連携はとれているのか？周知はどのようにするのか？ 
 
 回答 ＝ 連携はとれている。周知に当たっては広報いんざい、市のＨＰ、医療機関での掲示、

市民課の窓口で行う。 
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☆ ある方より、「印西市は補助が遅いのでは？」という声をいただきました。 
 
（ぐんじとしのりから皆様へ） 当初、6 月の定例市議会で、この案件を審議する予定だったよう

ですが、臨時議会で「なんとかできないだろうか？」と市の執行部にお願いをして、市職員の働き
によって、早めの対応をしていただいたことを感謝します。（報道では、補助をすると言ったお隣の
「白井市」では予算措置のための議会が21日に開催され、報道が先行したと聞いています。結果的
に印西市のほうが早く措置できていることを皆様に併せてご報告いたします。） 
 

 「給食費の不払いに対する提訴案件」を審議しました。   
 
臨時議会で、給食費の不払いに対する提訴案件が２件ありました。 

＝この市長専決処分に対する提案案件（承認案件）については、2件何れも議員20人（欠席1名、 

議長１名は採決に加わらず）全員の賛成で承認されました。 
 
 給食費の督促を何度も繰り返したにもかかわらず、無視したりしたために支払督促をしたとのこ

とでした。「経済的な理由ではない」と質問に対する回答がされていましたが、市役所が「裁判」を
提起するまで、請求されていた方々は、何の説明もしてこなかったことに驚きをまた感じます。 
  

（ぐんじとしのりより皆様へ） 「学校給食は、受益者負担の原則であることを市はＰＲすべきで

あり、反面、経済的に厳しい世帯には充分で柔軟な対応をとってもらいたい」ものです。（学校給食

は「儲けているわけではなく、賄い材料費を負担してもらっているだけで、給食センター運営のた

めの光熱水道費は印西市負担であることを、もっと周知する必要があるかもしれません。） 
 
 ▼ 参考＝ 訴えを起こされた「給食費の滞納額」 

   承認４号 請求金額 162,230円  ／ 承認５号 請求金額 207,440円 
 
 いずれも裁判費用は、訴えを起こされた人に請求されています。 
 

 印西市市議会 平成 25年第二回定例会が開催されます。   
 
会期予定 6月4日（火）～6月21日（金）18日間 

 6月13日（木）～6月19日（水） 一般質問 

5月25日（土）現在、私は一般質問内容を考えています。 
 

 印西市の議会人事について   
 
臨時議会で金丸議長より、議長辞職願が提出され、議長選挙が行われ、投票の結果、副議長が 

当選しましたので、副議長選挙も行われ、投票の結果、新副議長が誕生しました。 
  

 新  議長 渡邊 正一（浦部） ／ 新 副議長 小川 義人（小林） 
 
 今回の臨時議会で、常任委員会、議会選出の審議会委員の改選がありましたが、私は今後 

２年間、今まで通り、以下の役割を議会内で務めてまいります。 
  
・ 文教福祉常任委員会委員  ／ ・ 都市計画審議会委員 

・ 予算審査常任委員会委員（改選なし・本年１年間） 
・ 印西地区環境整備事業組合議員（改選なし） 

 

 印西総合病院／小児夜間診療が始まります。 6/4（火）～  
 
火曜日～金曜日18時～22時(最終受付21:30)  

= 今後、月曜日も実施を予定とのことです。【詳細は 印西総合病院まで TEL：33-3000 】 
 
この紙面へのご意見に限らず、市政全般へのご提言、ご批判、皆様からのご相談はいつでも承りま
す。市政の最新情報を求める方は私のブログやツイッターをご覧ください。（随時更新しています）
市民参加のまちづくりを引き続き、皆様と行ってまいります。宜しくお願いします。 

 ぐんじとしのり 


